



بيبراس موهبة
BEBRAS MAWHIBA
Informatics Competition

مسابقة بيبراس موهبة Bebras Mawhiba Competition

دليل الإستخدام
CONTEST MANUAL

2025

How can I run Bebras Mawhiba Competition?

1- Open Bebras KSA Website using Google chrome:

www.BebrasKSA.org

2- Click on the "Compete" Tab

كيف يمكنني تنفيذ مسابقة بيبراس موهبة؟

١- افتح الموقع الإلكتروني للمسابقة باستخدام Google

:chrome

www.BebrasKSA.org

٢- اضغط على تبويب "تسابق"



3- It will show you some information about the competition. Click on the "button" according to the language shown to you.

٣- سيظهر لك بعض المعلومات عن المسابقة ، اضغط على زر تسابق حسب اللغة الظاهرة لك .



4- If you would like the competition website interface to appear in English, you can click on the icon  at the top of the page.

٤- في حاله رغبتك بظهور واجهة موقع المسابقة باللغة الانجليزية، يمكنك الضغط على الايقونه  في اعلى الصفحة



5- Enter the student code that was sent to you when registering, then click to start.

٥- أدخل الكود الخاص بالطالب المرسل لك عند التسجيل، ثم اضغط على ابدأ المسابقة.





6- The student's data will be displayed along with all previous training attempts, click on (Start Contest) to begin the competition.

٦- سيتم عرض بيانات الطالب، وجميع محاولات التدريب السابقة، اضغط على (ابدأ المسابقة) لبدء المسابقة.

مسابقة بيبيراس موهبة
الصفحة الرئيسية

الاسم الأول: محمد
الاسم العائلي: محمد
الصفحة: 3 كالمعروف

ابدأ المسابقة

رقم المسابقة	تاريخ	الاسم	صفحة التقييم	النتيجة	المدة
13/9/2024	13/9/2024	امراء المصطف	تمت	0	الآن
14/9/2024	14/9/2024	امراء المصطف	تمت	0	الآن
14/9/2024	14/9/2024	امراء المصطف	تمت	0	الآن

7- The system will ask you to choose the language of the contest questions, choose the language that suits you by clicking on it.

٧- سيطلب منك النظام اختيار لغة اسئلة المسابقة، اختر اللغة المناسبة لك بالضغط عليها.

BEBRAS MAWHIBA - بيبيراس موهبة
INDIV12 BEBRAS MAWHIBA - بيبيراس موهبة

الاسم الأول: محمد
الاسم العائلي: محمد
الصفحة: 3 كالمعروف

ابدأ المسابقة

-- Bebras Mawhiba 2024 Practice - English

تدريب مسابقة بيبيراس موهبة ٢٠٢٤ - عربي

8- Tasks main page will appear, consisting of 10 interactive tasks.

٨- ستظهر الصفحة الرئيسية للمسائل وهي مكونة من عشرة مسائل تفاعلية.



9- The contest is 60 minutes then it will shut down automatically.

10- Every task has 4 different level of difficulty.

11- The full score is out of 400 degrees.

12- Every task is out of 40 degrees distributed as follows:

Version 1 = 10 points.

Version 2 = 10 points.

Version 3 = 10 points.

Version 4 = 10 points.

Note: If the student solves the fourth level of a task, he will get the full score (40 degrees) without having to solve the first, second and third levels. In addition, if he solves the third level "version" of the

٩- مدة المسابقة ٦٠ دقيقة وبعد انتهاء الوقت سوف تغلق الصفحة تلقائياً.

١٠- كل مسألة لها ٤ مستويات متدرجة الصعوبة.

١١- الدرجة النهائية للمسابقة من 400 درجة.

١٢- كل مسألة تقييم من ٤٠ درجة مقسمة كالتالي:

المستوى ١ من المسألة = ١٠ درجات.

المستوى ٢ من المسألة = ١٠ درجات.

المستوى ٣ من المسألة = ١٠ درجات.

المستوى ٤ من المسألة = ١٠ درجات.

ملاحظة: إذا قام الطالب بحل المستوى الرابع من المسألة فقط، فسوف يحصل على الدرجة النهائية (٤٠ درجة) دون الحاجة بأن يقوم بحل المستوى الأول والثاني والثالث، وكذلك



task, he will get 30 points without the need to solve the first and second levels of the task

إذا قام بحل المستوى الثالث من المسألة فسوف يحصل على ٣٠ درجة دون الحاجة لحل المستوى الأول والثاني من المسألة.

13- If the internet disconnected during the contest, you can return and complete the contest by using the student's code in the same way of entering, you will find the name of the competition in the table and its status is ongoing. Click on Open

١٣- إذا اغلق المتصفح خلال المسابقة بشكل خاطئ ، يمكنك العودة لموقع المسابقة واستكمال المسابقة وذلك باستخدام الكود الخاص بالطالب بنفس طريقة الدخول وستجد في الجدول المسابقة مستمره اضغط ع فتح.

14- If the Internet is disconnected ,the student can continue with the solution, but at the end of the contest, this means (the time has expired, or pressing button "I ended the contest early"), in this case, a long code more than 256 characters will appear for you. Download the file that contains the code and then send it to technical support for the Bebras competition – Mawhiba.

١٤- في حال انقطاع الانترنت اثناء المسابقة يستطيع الطالب الاستمرار بالحل ، ولكن عند التسليم في نهاية المسابقة ويقصد بذلك (انتهاء الوقت، او الضغط على زر " لقد انهيت المسابقة مبكرا ") في هذه الحالة سوف يظهر كود طويل اكثر من ٢٥٦ حرف . قم بتنزيل الملف الذي يحتوي على الكود وأرسله الى الدعم الفني لمسابقة بيبراس- موهبة في مدة اقصاها ٢٤ ساعة من انتهاء المسابقة.

within 24 hours from the end of the competition.

BebrasCare@mawhiba.org.sa

BebrasCare@mawhiba.org.sa



15- If the students finish before the 60 minutes, he can press "I finished early" button to exit.

16- After the competition ends, the student's final score and QR code will appear. It is recommended that each student keep a copy of this screen.

17- There is a Bebras library on the competition website containing Samples of previous competitions that you can review

١٥- إذا إنتهى الطالب من المسابقة قبل ٦٠ دقيقة، فيمكنه الضغط على زر "أنهيت المسابقة مبكراً" للخروج.

١٦- بعد انتهاء المسابقة سوف تظهر درجة الطالب النهائية ورمز الاستجابة السريعه، ينصح أن يحتفظ كل طالب بصورة من هذه الشاشة.

١٧- يوجد على موقع المسابقة مكتبة بيبراس تحتوي على نماذج السنوات السابقة يمكنكم الإطلاع عليها.



خطوات العودة لاستكمال المسابقة



What are the steps to return to complete participation in the competition when you had disconnected from the Internet or exit from the website page?

1- Enter the competition website and enter the student code to start the competition. The student's data will appear, as well as a table indicating previous entry attempts. Choose the name of the ongoing competition and click Open..



ما هي خطوات العودة لاستكمال المشاركة في المسابقة في حال انقطاع الاتصال بالإنترنت أو الخروج من صفحة الموقع الالكتروني؟

١- الدخول على موقع المسابقة وادخال الكود الخاص بالطالب لبدء المسابقة ستظهر بيانات الطالب وكذلك جدول يشير الى محاولات الدخول السابقة اختار اسم المسابقة المستمرة واضغط على فتح

مسابقة بيزنس موهبة
الصفحة الرئيسية



بزنس موهبة
BEHNAS MAWHIBA
Informatics Competition

الصفحة الشخصية

الإسم الأول : إسماء
اسم العائلة : محمد
الصفحة : 3
تكون

بدا التجربة

رقم المسابقة	التاريخ	الإسم	الحالة	النتيجة	الفتح
تجربة مسابقة بيزنس موهبة 2024 - عربي		إسماء محمد	لم تبدأ	0	فتح
تجربة مسابقة بيزنس موهبة 2024 - عربي	12/10/2024	إسماء محمد	انتهت	0	فتح
تجربة مسابقة بيزنس موهبة 2024 - عربي	14/10/2024	إسماء محمد	انتهت	0	فتح
تجربة مسابقة بيزنس موهبة 2024 - عربي	14/10/2024	إسماء محمد	انتهت	0	فتح
تجربة مسابقة بيزنس موهبة 2024 - عربي	14/10/2024	إسماء محمد	انتهت	0	فتح
تجربة مسابقة بيزنس موهبة 2024 - عربي	14/10/2024	إسماء محمد	مستمرة	0	فتح

2- The main page of the contest will appear, and the competition can be completed, keeping in mind that lost time will not be compensated.

٣- ستظهر لك الصفحة الرئيسية للمسائل وسيتاح استكمال المسابقة مع الأخذ بالاعتبار عدم التعويض عن الوقت الضائع.



For more information's, contact us through Bebras
Mawhiba Official Website:

www.BebrasKSA.org

لمزيد من المعلومات، الرجاء التواصل معنا من خلال
الموقع الإلكتروني الرسمي لمسابقة بيبراس- موهبة:

www.BebrasKSA.org